

Les jeunes et la vie - 1/1

Durant la période de l'adolescence, les jeunes font face à des joies, des disputes, des épreuves souvent difficile à passer...

Pendant cette longue période; qui commence à douze treize ans pour les plus précoces et qui se termine vers vingt ans, les jeunes sont souvent confrontés à des problèmes qui emmènent les ados vers l'âge adulte. Dix huit ans révolus et les personnes qui nous entourent nous considèrent comme majeurs, adultes et le plus souvent matures. Mais on devient adulte qu'au moment on nous avons vécu assez de choses pour prendre conscience de la vie. D'ailleurs, quand on y réfléchit la vie n'est pas si belle ! La perte d'un proche, une amitié perdue, un échec aux examens (baccalauréat, permis de conduire...), ou même ces disputes avec les parents qui, hélas se répètent indéfiniment ! C'est avec nos "géniteurs" que l'on a le plus de différends, souvent on "se crêpe le chignon" pour un oui, pour un non. Mais, c'est bien connu les jeunes ont l'esprit de contradiction. Mais pourquoi toujours rejetés la faute sur les jeunes !?

De plus, les parents devraient savoir qu'à cette âge là, la vie n'est pas rose, ils sont bien passés par là eux aussi ! Tout cela pour dire que les jeunes ont souvent le dos large et qu'il faudrait être plus compréhensif !

Mais bon, c'est à cette âge là que l'on doit profiter au maximum de la vie. Les plus âgés disent souvent que vers dix sept ans c'est le plus bel âge, mais ils ne font rien pour nous le rendre plus facile ! Rien que pour le baccalauréat, les parents nous disent qu'en cas d'échec la vie ne s'arrête pas, qu'il n'y a pas mort d'homme; mais on sait très bien que lorsqu'un jeune loupe ce bac (qui est à la fois tout et rien) les parents ont souvent le chic de dire que de toute façon on n'a pas travaillé, qu'on sort trop, etc...

Mais pour ne pas démoraliser et dire que la vie n'est pas si négative : "Carpe diem" !